

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

地震、大雨、台風と日本列島が自然の猛威におののいています。今回の大雨、皆さんは大丈夫だったでしょうか？ メディセレでは、広島校が入っているビルの1階が床上浸水しました。幸いにも広島校は2階なので無事でしたが、帰宅できなかった社員が数人いました。

私の主人は病院に勤務する医師で、その期間は病院に泊まり込んでいました。働き方改革と言われていますが、主人を見てみると、医師には使命感が必要なのだと思います。多忙な時期には、日曜の早朝や夜中でも病院から電話がかかってくるし、眠たくても処置の指示を出しています。「こんな時間に？」と驚くような時間から、病院に行くこともあります。また、休日でも「ちょっと病院を見てくる」と病院に行ったり、手術ビデオを見たりしています。

医師の給与は高いというイメージがありますが、負担や拘束時間を考えるとそんなこともないと思います。しかし、「心臓病で体育ができなかった子が、手術後に『できるようになった』と喜んでいた」と、主人の口から患者さんの話を聞くと、治療の成功や患者さんの喜びがモチベーションになっているのだろうなと感じました。

働き方改革において、本人のモチベーションや使命感に頼るだけではいけません。その要素もないと、医療人は勤まらなると感じます。給与で職場を選ぶのも良いですが、やりがいで薬剤師を選ぶようにもなってもらいたいです。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子